

CONSAGRACION

PARA corresponder al llamamiento que en el presente siglo ha hecho el Salvador del mundo á todos los hombres sus hermanos hacia un punto dado, cual es su Divino Corazón, á fin de que les sea un lugar de refugio y la morada más segura en las borrascas de la vida, los que formamos el cuerpo de redacción de EL GRANO DE ARENA, hemos acordado de la manera más espontánea, con una fe sin límites, con la esperanza más cierta y con un amor el más grande y ardiente, consagrar nuestro periódico y dedicarlo exclusivamente al Sagrado Corazón de Jesús. En tal virtud, los trabajos todos que emprendamos y que sean su objeto en la vida que Dios le conceda, es nuestra voluntad que cedan á la mayor honra y gloria del Corazón Deífico de Jesús.

Por tanto, á la faz del mundo entero, delante de Dios y de los hombres, y poniendo por testigos al cielo y á la tierra, declaramos con el corazón henchido de gozo y alegría, que no queremos otra inspiración para nuestra alma ni otro sentimentalismo para el fondo de nuestros pechos, sino aquellos que emanen del Divino Corazón, comunicados á nosotros por su órgano oficial, que es la Santa Iglesia Católica, Apostólica, Romana, sin cuya autoridad no intentaremos siquiera imprimir el más leve movimiento á nuestros actos.

INVOCACION

AMABLE Corazón de mi Jesús! Prostrados delante de Ti con la mayor humildad, por los pecados que hemos cometido y con los cuales te hemos agraviado; fiados únicamente

te en tu infinita misericordia, levantamos nuestra vista y manos suplicantes demandándote un favor: que aceptes benigno la ofrenda que te venimos á presentar, ofrenda que tú nos has pedido de antemano, cuando valiéndote de tu Divino Espíritu, nos has dicho: *¡Hijo, dame tu corazón!* — ¡Aquí lo tienes, mi dulcísimo Jesús! Gustosos nos desprendemos de él para colocarlo en tu seno. ¡Que los esfluvios de tu amor le inunden por completo, y que de hoy más no palpite sino de un gozo espiritual que le transporte á la esfera sobrenatural de la mística unión de tu Divino Ser! En tal estado, nuestra alma será dirigida por el ímpetu de tu excelso y santo Espíritu; y prorgustando aquí sobre la tierra las delicias del paraíso eterno de tu gloria, podamos con la mayor confianza en el último momento de la vida exclamar con el Apóstol: *Bonum certamen certavi.* Amén.

RELIGION

EL DOGMA Y LA MORAL.

Aquí dos cuestiones de vital importancia y que van unidas de tal modo, que la una es consecuencia de la otra, porque el Dogma constituye un principio, y la Moral forma la consecuencia emanada de ese principio. El Dogma es el axioma, ó hablando con más propiedad, es el conjunto de acciones sobre los que está basada la Moral; son los principios de la ciencia que tiene por objeto dirigir al hombre por el sendero del bien, y como principios, son verdades incuestionables, perfectamente definidas y que sirven de faros luminosos para dirigir la inteligencia humana por entre los escollos del error y el mar proceloso de